

2024

9月

Vol.03

国際ロータリー第2600地区

茅野ロータリークラブ会報

2024-2025 会長 竹村一男 副会長 福田浩二

副会長 芳澤睦茂 会長エレクト 矢崎貞和

幹事 深井孝彦

例会 毎週水曜日12:30~13:30
【会場】マリオローヤル会館

事務局

〒391-0001 長野県茅野市ちの3502-1
ベルビア3F マリオローヤル会館内
TEL.0266-73-6575 FAX.0266-73-0657

茅野RCの仲間たちインタビュー! 第3弾

毎年好評の会員インタビュー第3弾! 今回も仲間をもっと知るために
いろんなアレコレをお聞きしました。*毎月5名ずつ、名簿順に掲載させていただきます。

小澤 ゆかり



小尾 幸太郎



面高 信平



金田 照俊



鎌倉 功

好きな言葉は?

笑う門には福来たる

苦手なものは?

毛虫
蛾
ラム肉

行ってみたい場所は?

吹割の滝

最近あったちょっといい話を教えてください

9月に9年ぶりに娘と生活している事

これからの夢は?

娘といい仲間と楽しく健康で過ごせる事

若い頃は「明るく、元気で、一生懸命」
現在は良い意味での「いい加減」
今後は良い意味での「適当」おはよう
朝起きた時、
仕事場に行った時
「おはよう」と声かけをし
返ってきた時
(1日のはじまりを実感します)～苦手な人～
障害者用
駐車場に平気で車をとめる人
(出来るだけ話をしたくない)スペインのトレド
20代の頃、1人旅をしていて泊まる所が見つからず困っていた時二人の青年がホテルを見つけてくれた親切に出会った場所だから愛媛県
(全国制覇になる)

保育園の年中の孫が運動会のとびっくらで2等賞になりましたがんばってました

普通に暮らせればいいかなって思ってます

長女夫婦が来年アメリカのニュージャージー州に転勤になった事
(5年予定)

あと10年生きて孫たちの成長した姿を見たい

「おかげさま」「ありがとう」

一生懸命

水泳

バター
チーズ

インド

バリ島

敬老の日
5才の孫より絵手紙
「いつもありがとう
げんきで
ながいきしてね」マスターズ
甲子園の長野県代表に東海大諭訪野球部OBが選ばれました四国
八十八ヶ所巡り

家族が元氣でいられる事

9月度例会報告

9/4 【第1952回例会】★Lucky賞 鎌倉 功 会員

9月の第一例会はお誕生日のお祝いからスタート!

本日はガバナー補佐訪問で岡谷エコロータリークラブの山崎廣和ガバナー補佐がお見えになりました。茅野RCへは2月のIM以来の再訪。「茅野クラブの活動は活発で、元気に行っている」とお褒めの言葉を竹村会長にかけていただいたようです。

山崎ガバナーからは、IMの思い出話や出身地のお話を皮切りに本年度のRIテーマの方針、地区運営方針、地区的課題と対応策等の概要をお聞きしました。「障子を開けてみよう、そとは広いぞ」ということで、是非、他のクラブへメーキャップをして他のクラブを知ってください。地区組織に参加していただき地区を知ってください。それにより今まで見えていなかったロータリー活動が見えてくると思います。是非1歩踏み出してください。と熱く語っておられました。「楽しいクラブ、魅力あるクラブにしてください。そうすれば増強にもつながり、退会防止にもなり、すべてにつながります」と締めくされました。



9/11 【第1953回例会】★Lucky賞 伊藤 由加里 会員

本日の例会では新会員入会式が行われ、株式会社タクト 代表取締役 宮坂貴也様が入会されました。宮坂様のお父様は6年前にお亡くなりになった第32代会長 宮坂貴代治会員。2代に渡り茅野クラブに入会していただき嬉しい限りです。

その後、年次総会が行われ、次年度の会長・副会長・会長エレクト・幹事が承認されました。その後、茅野ガールスカウト、永明寺山ふれあいの森を創る会の方々に活動支援金贈呈が行われました。(ボーイスカウトの方は本日急用のため欠席)

茅野ガールスカウトは保護者役員を含め総勢38名で現在活動している。長野県全体では17市町村で約400名のスカウトが在籍していること。今年度の日本連盟のビジョン「ガールスカウトは全ての少女と女性が自分らしく生きられる社会を目指して活動する」を目指し課題に取り組んでいることで、過去何も言えなかった子が意見を言えるようになったり、自信を持って楽しく活動している子は活動の幅が広がり、みんなが自分らしく生きていると感じられるくらい成長しているとお話しいただきました。永明寺山ふれあいの森を創る会は、平成18年に慣れ親しんで来た永明寺山を緑豊かな里山としてよみがえらせ、山の貴重な財産を後世の皆さんに残していくことを目的に出来たとのこと。永明小学校・中学校との活動報告や秋のイベントについての報告をはじめ、会の活動を通して地域の皆様に永明寺山が親しまれ、また今後の永明寺山がより良い場所となるように活動していきたいとのお話しをお聞きしました。



9/18 【第1954回例会】★Lucky賞 五味 一章 会員

本日は白鳥敬日瑚ガバナーの公式訪問でした。

白鳥ガバナーのご希望で名刺交換が行われ、その後RCでの経歴からお話しいただきました。白鳥ガバナーは入会してから10年でガバナーになられたそう。「ロータリーの素晴らしさは仁義で知新です」とロータリー活動を楽しんでいられる様子がうかがえました。今年度の地区方針標語は「ロータリーは、あなたと私が出会うところ。そして、次の世代に何をわたせるかと共に考え行動しましょう!」。第2600地区のロータリアンの人数は現在1,778名。最近の8月までのデータによりますと会員数が一度1,800名に戻ったけれど、残念ながら昨年度もマイナス30名だったそう。これを変えていかなければいけない。人口は減ってもロータリーは上がっていく様にしないといけないということで、スローガン「LIFE5(命の5%)」を掲げ、皆さんがロータリアンでいるだけで世界の子供達の5%の命を支援している。さらに5%アップすればさらに5%の子供達を支援できるとお話ししていただきました。



**一年間の派遣留学を終えて、
土橋茉奈さんが7月5日に帰国しました。
スウェーデンでの生活や学びなどについて
アレコレインタビューさせていただきました。**



スウェーデンではどのような生活をしていましたか？

スウェーデン南部の街、Värnamo(ベーナムー)という場所に住んでいました。人口1.9万人と小さな街でしたが、自然がたくさんあり、どこか長野県を感じるような場所でした。ホストファミリーはファーザー、マザー、ブラザー、そして私と交換でアメリカに留学したシスターがいました。とても温かく迎えてくださり、週末にはショッピングに出かけたり、日本食と一緒に作ったり、森に犬の散歩をしに行ったりしました。



一番印象に残ったことは何ですか？

ホストファミリーと、世界一臭いと言われている食べ物、シユールストレミングを食べたことです。賞味期限が切れてから10年くらい経った発酵食品の蓋を開けるくらいの匂いかもしれません。今までに体験したことのないような刺激が強い匂いです。スウェーデンでは、壁や家具に匂いが移ってしまうため、室内で缶を開けることが禁止されているほどです。人生で一回しかない、貴重な体験となりました。



一番勉強になったことは何ですか？

一年間親元を離れ、文化も言語も違う場所で過ごすことができたのは自分自身の大きな成長につながったと思います。今までに感じていた当たり前が、当たり前でないことを痛感して、自分の育った環境に改めて感謝の気持ちが生まれました。



一番きれいだった場所や景色を教えてください

3月末にロータリーの旅行で行った、キルナツアーがとても印象に残っています。キルナは、スウェーデン最北端の街で、そこではすべて氷できたホテルへ訪れたり、犬ぞりを体験したり、寒中水泳をしたりしました。その街で見たオーロラがとてもとても綺麗で、テレビ等で見る写真や映像とは比べ物にならないくらい神秘的で、感動しました。



一番美味しかった食べ物は何ですか？

ホストマザーが作ってくれたシナモンロールが一番美味しかったです。親戚がたくさん集まる大きなパーティーを開いたびに、たくさん作ってくれました。

最後に留学前と比べ自分の考え方を変えた点を教えてください

留学前よりも自分の意見を強く持つことができるようになったと感じています。一年の中で、自分の意見を主張することで、周りの人に理解してもらうことができたという経験をたくさんしました。その成功経験を通して、自信を持って行動できるようになり、自分の意見を強く持つことが重要だと実感しました。

9月度ニコニコBOX

人数▶のべ84名 合計金額▶129,000円

9月度 出席報告 会員数▶54名 出席率▶72%

9/4 会員数▶53名
出席数▶41名

77%

9/11 会員数▶53名
出席数▶37名

69%

9/18 会員数▶54名
出席数▶38名

70%

9月

のお誕生日



五味 一章 会員



五味 一章 会員

87歳になりました。何とか今まで
ロータリーの皆さんのおかげで
楽しく生きてこられました。
健康が一番です。



面高信平 会員

学会で仙台へ行ってきました。
美味しいものを沢山食べてきました。
久しぶりに会った長男は、
脳外科の講師になっていました。



芳澤睦茂 会員

9/11孫のお宮参りでした。
孫たちの笑顔が原動力です！

Happyな仲間たち

Smile Smile ツ

行事イベント報告

9/28
土

The 35th RYLA in OKAYA

高校生のライラリアンはじめ、顧問の先生方、諏訪グループのロータリアンが150名参加し、岡谷市のテクノプラザでRYLAが開催されました。茅野RCからは竹村会長・深井幹事・矢崎会長エレクト・桑澤地区役員・青少年奉仕委員会 名取委員長・伊藤(由)の6名で参加。午前中は上田情報ビジネス専門学校の比田井副校長と観光荘の宮澤社長の講演をお聞きし、午後は高校生のグループディスカッションを見学、その後成果発表を聞きました。「リーダーシップ」についての成果発表から熱い討論も行われ、高校生の考え方を目の当たりにし刺激をもらいました。(伊藤由加里)

9/29
日

夢の実現プロジェクトチャリティーゴルフ大会 in 三井の森蓼科ゴルフ倶楽部

諏訪グループ59名のロータリアンが参加し、「夢の実現プロジェクトチャリティーゴルフ大会」が三井の森蓼科ゴルフ倶楽部で行われました。朝は霧が出てボールが見えるか不安でしたが、スタート前にはなくなり、暑すぎず、寒すぎずというコンディションの中、プレーが出来ました。茅野ロータリークラブの最高成績者は芳澤睦茂会員が準優勝(2位)!おめでとうございます!!ゴルフ大会のチャリティー金は232,160円集まりました。(渡辺昌彦)



行事イベント告知

10/5
土

秋季クリーンウォーク

集合／8:30 場所／宮川向ヶ丘団地入口

10月度例会告知

10月2日(水)
通常例会 LINE WORKSの更新10月9日(水)
通常例会 茅野警察署長 石井 聖丈 氏
【卓話】「茅野警察署管内における犯罪事件の発生の現状について」10月16日(水)
通常例会 茅野警察署長 石井 聖丈 氏
【卓話】米山奨学生 張 旭光 さん10月24日(木)
夜間例会 「秋の味覚を楽しむ会」
時間／19:00～ 会場／割烹 森の家

編 集 後 記

今月の例会も内容盛りだくさんでした。Happyバースデー、ガバナー補佐訪問、3団体支援金贈呈、次年度会長・副会長・エレクト・幹事の発表、そしてガバナー訪問例会でした。

体操を担当する僕は、時間を気にする機会が多い月でした。「ちょっと短めにした方が良いかな」思いつつ、あまり短くすると「体操の意味が無くなるな」など考えながら進めました。

【広報の原稿の作成】以前はレコーダー録音し全てを書き出していましたが、今回はある程度まとめなければ成らず理系頭の僕には難しい作業でしたが何とか乗り切れました。次に担当する時はもう少し良い原稿が作れるよう頑張ります。

渡辺 昌彦

茅野ロータリークラブ

会報・公共イメージ向上・雑誌・ロータリー情報委員会

委員長／深沢 逸郎 副委員長／渡辺 昌彦
委員／熊澤 純平 伊藤由加里